



C.D.S. 11

NOM

Grotte de l'Ange Perdu

Page: 1

**Historique :**

De par leur situation, les entrées de la cavité sont connues depuis très longtemps. On signale la présence d'un ermite qui aurait vécu dans la cavité jusqu'à une date assez proche. Le nom de la cavité, énigmatique à première vue, est une évocation de ce passé mystique. Aucune trace ne vient confirmer cette occupation plausible à l'intérieur ou aux abords de la cavité. L'exploration spéléologique est, elle, plus récente. Des animateurs de centres de vacances ont visité et utilisé la grotte ces dernières années. H. Guilhem (SCA) parcourt la cavité il y a quelques années. Nous en entendons parler par hasard en 1996 et faisons une première visite rafraîchissante (les bassins sont pleins, il faut s'immerger entièrement) le 29-12-1996. Les 18 février et 1er mars 1997, nous levons la topo et nettoyons les graffitis peints dans les premières galeries. Le 24 mai 1997, nous désobstruons l'accès au boyau terminal et avançons de 5m. Durant l'été, progression de 8m de plus et compléments topo achèvent notre étude de cette intéressante et prometteuse cavité qu'il faudrait voir en fonctionnement et en extrême étiage (pour d'éventuels courants d'air)